



広重版画より 三島 朝霧

第2348回例会

2023.4.6曇

司 会

小塚英樹君

国歌斉唱

四つのテスト

ロータリーソング

「奉仕の理想」
指揮 柴崎恵子君

会長挨拶

会長 花房孝光君

4月に入り学校、会社関係は新年度に入りました。

私ども三島西ロータリーも来月に迫りました50周年に向けモードを切り替えていきますので、よろしくお願いたします。さて1カ月ほど前、福岡県で旅館の浴槽からレジオネラ菌が通常の3700倍検出され大きく報道されました。3年間温泉を抜いての浴槽清掃をしておらず、塩素消毒もしていなかったため、バッシングの嵐となりました。保健所の規定では1週間に1回以上浴槽を空にして清掃を行うよう決められています。また循環式の場合は消毒のため塩素を常時注入しなくてはなりません。

私の旅館には浴槽が5カ所あります。毎日1カ所づつ清掃を行っていますので5日間ですべての浴槽の清掃が終了します。もちろん洗い場の伊豆石やタイル等は毎日洗浄します。夏場は温泉蒸気熱により大変な作業となります。

伊豆長岡温泉は昭和30年代温泉の掘削ブームが起こり、その時に旅館が一気に増えました。当館も昭和31年の創業です。昭和40年代になると団体旅行、新婚旅行等大きな観光の波が押し寄せました。その当時各旅館が温泉を各自でくみ上げていたため、地下の温泉水位が2メートル以上低下し、温泉の枯渇が心配されました。そのため集中管理をするための温泉事業組合が組織され、町内全域の地下に温泉管が埋設されました。それによりきれいな温泉が安定的に提供されています。

温泉は旅館にとってはかけがえのないものですから、大切に守っていかなければと改めて気を引き締めさせられました。

出席報告

	出席総数	出席率	メ ー ク ッ ク ラ ブ	修 出 席 正 率
前々回	32/46	69.57%	36/46	78.26%
今回	43/49	87.76%	会員総数	55名

欠席者 秋元君、芦川君、岩崎君、窪田君、清水君、
諏訪部(照)君

幹事報告

幹事 古屋英将君

- ①本日は岩崎さんの卓話の予定でしたが、内容を変更して50周年事業及び式典に付いてになります。また、本年度の支援事業の一つである車いすの贈呈式を行います。
- ②IM決算について、本日の理事・役員会にて報告をいただき、承認しましたのでご報告いたします。
- ③4月は本日も含めて日時の変更はありませんが、5月の例会に変更があります。5月21日(日)に予定している三島市国際交流フェアへの参加が、事情により無くなりましたので、休会とします。
- ④RID3350(タイ・ミャンマー・カンボジア・ラオス・ベトナム)タイ洪水被害支援「柱補修プロジェクト」への協力依頼がありました。ロータリー個人及びクラブへの協力依頼で各クラブにて1口2万円になります。会員で協力したい方は私がお金をお預かりします。皆様からの好意の協力金と合わせて、クラブから2万円の協力をし、合計金額を送ります。この協力をしていただいた方の名前が補修した柱に刻まれる予定とのことです。
- ⑤トルコ・シリア大地震救援金のお礼が来ております。70RCから3,836,208円の救援金が集まりました。地区災害基金から補填し400万円を3月24日に送金したというお礼の文章を当地区から頂きました。
- ⑥新会員研修会のお知らせ。4月20日(木)18時30分～毎日牧場にて新会員研修会を栗原委員長のもと、開催を予定しております。対象者は、2021年8月以降の入会者になります。よろしくお願致します。

おめでとう

会員誕生日 川名君、栗原(康)君
奥様誕生日 川名君、西川君、小塚君、
遠藤(正)君
ご主人誕生日 橋本君
結婚記念日 川名君、野田君、須田君、
小塚君、秋山君



地区補助金事業



車いすの贈呈

スマイルボックス

3月23日のスマイル

- ◆ 苗栗訪問者一同、3月11日、苗栗RC創立52周年記念式典に、会員18名、花房会長奥様他ご家族4名、清水町国際交流協会の増田さんの合計23名で出席して参りました。苗栗RCメンバーと久々の旧交を温めることが出来ました。天候にも恵まれ、皆様のご協力を頂き楽しく意義ある交流が出来ました。ありがとうございました。
- ◆ 秋山君、先日の「はげます会」ありがとうございました。皆さまの応援を力に変え三島の未来を夢をもてるものにするため頑張ってお参ります。
- ◆ 栗原(康)君、おかげさまで初イーグルができました。ありがとうございます。
- ◆ 窪田君、長い間休んですみませんでした。ケガも何とか治りました。秋田出張の為早退します。
- ◆ ゴルフ同好会、第6回花房年度ゴルフコンペを3月19日(日)沼津ゴルフクラブにて開催しました。優勝 花房さん、準優勝 栗原さん、3位 杉崎さんでした。次回は4月16日(日)朝霧ジャンボリーにて開催します。

4月6日のスマイル

- ◆ 矢岸君、IMも皆様のご協力で無事開催することが出来ました。改めてお礼申し上げます。本日決算報告を理事会で承認されました。実行委員会の皆様、並びに会員各位に感謝いたします。
- ◆ 伊丹君、今回の県議選、お陰様で当選させていただき有難うございました。今日9日の日曜、孫たちと竹の子狩りを楽しんでいます。本日早退いたします。
- ◆ Cテーブル森崎君、3月31日に旧Cテーブル会を開きました。今回は室伏さんのご自宅にて三島の夜景を眺めながらのテーブル会でした。隣のブラジル人カルロス氏が訪問するなど仮面舞踏会ならぬたくさんのお面を皆でかぶるお面ごっこで大いに盛り上がりました。花房会長、ご出席有難うございました。
- ◆ 前田(房)君、室伏様、Cテーブルのテーブル会では大変お世話になり、ありがとうございました。
- ◆ 赤池君、三島市緑町に引越しました。引越してお世話になった皆様ありがとうございます。夜の町に近くなりましたが、清く、正しく、つつましく新生活をはじめます。
- ◆ 鈴木(正)君、テーブルにチラシを置いてありますが、コロナの影響で4年ぶりに明治大学マンドリン倶楽部の演奏会が4月22日(土)に沼津文化センターで開催されます。古賀政男により創部され昨年100周年を迎えました。是非ご来場ください。主催団体:明治大学校友会沼津地域支部 支部長 鈴木正二

(週報担当:森藤 賢)